

椎の木

令和 2年 6月 8日
庄小学校 石田 和成



今日8日（月）から、午後の授業も始まりました。お子さんも、いつもの学校生活に慣れてきたようです。教室での授業も、机の配置などいつもとは違うこともありますが、授業内容はスムーズに進んでいます。

桑原、若葉台、七日市新方面のお子さんの、国道8号線を横断しての通学も始まりました。学校では「歩行者用信号が青になってもすぐ渡らずに、自動車が止まったか確認してから渡り始める」ことを繰り返し指導しています。信号の見落としや、信号無視の自動車をととても心配しています。お子さんの交通事故を防ぐため、ご家庭でも交通安全の声かけをよろしくお願いいたします。見守り隊の方も、国道8号線横断箇所に立ってくれています。毎日有り難うございます。陸橋部分の撤去工事が終わり、8号線4車線分の横断地下道が完成するまでです。長期間になります。



津波倉町自動車学校近くの横断帯です

☆急なICT環境調査にご協力有り難うございました。加賀市教育委員会への機器の納品に時間がかかっており、貸し出し開始はまだ先になるようです。お待ちください。

☆暑くなり、登下校時の熱中症が心配されるようになってきました。暑い日の登下校時は、「間隔を取る」「全員一列で前を向き、対面しない」「おしゃべりをしない」ことを守って、マスクを外してもよいことをお子さんに指導します。

（石川県教育委員会、加賀市教育委員会のガイドライン）

県：常時マスク着用が望ましいが、体育の授業中や、熱中症の危険性がある場合等は外してもよい。その際、換気、身体的距離の確保、咳エチケットの指導を徹底する。

市：常時マスク着用であるが、体育の授業や熱中症の危険がある場合等は外してもよい。

☆教室内の授業では熱中症予防のため、既に暑い日は窓を透かして換気をしながらエアコンを入れ、室温を下げてマスクをつけて授業をしています。

☆運動会は内容を精選し、時間を短縮しての実施を検討中です。熱中症防止と、待機するお子さんが長時間テントで密集にならないようにするためです。

保護者の方の応援も密集を避けるために、今年は町ごとにテントを準備することを止め、運動場に広がって観戦して頂くことを検討しています。

詳しいことが決まり次第お知らせします。今現在の予定日は9月12日（土）です。

☆JA加賀より市内の小学校に、加賀市特産のかぼちゃのペーストで作ったあめ「かぼちゃみるく」をいただきました。6月5日（金）にお子さんに持ち帰らせました。

☆学校便り5月26日号でお知らせしたように、プールの授業の準備を進めています。

- 2～6年生は、6月17日（水）の内科検診の結果が出た後に、同意書をお子さんに持たせます。必要事項を記入して提出ください。
- 1年生は心臓検診が終わっていません。7月3日（金）に検診して、結果が出るのが7月末になり、それまではプールの授業はできません。プールに入れる回数がほとんどなく、密集を避けながら初めての小学校の深いプールで泳ぐ安全指導を十分に行うのが難しいです。申し訳ありませんが、1年生は今年度はプールに入りません。従って水着等の準備はいりません。
- 指導者の監視を複数人にするために、これまでは2学年合同でプールの授業をしていました。今年度は密集を避けるため、1学年ずつでプールの授業を行い、担任に加えて支援員が監視にあたります。
- 今年度は更衣の密集を避けるため、体育館ステージ袖の更衣場所を2ヶ所とも女子が使用し（昨年度までは男女で1ヶ所ずつ使用していました）、男子は校舎の多目的室で更衣します。

JAあぐりスクール



6月3日（水）に1・2年生がサツマイモ植えをしました。密集を避けるため、3限目1年生、4限目2年生と学年を分けて、校舎内で集まらずに屋外の学校園でJAの方の説明を聞き、苗植えをしました。

明日9日（火）からは長休み時間の、運動場での走ろう運動も再開します。（雨天時に体育館で行うスポチャレは当面中止します。）コロナウイルスの状況を見ながら、教室の座学だけでなく屋外での活動も始めていきます。

給食のようすです

机を合わせてグループを作ることはせず、全員前を向いて給食を食べています。写真は1番人数が多い4年生22名です。教室の後ろまでいっばいまで使って、1m以上の間隔をとっています。手洗いの徹底も指導しています。



学級での担任の声かけだけでなく校舎内の要所要所に掲示をして、お子さんに手洗いの徹底を指導しています。



児童玄関



昔遊びコーナー



体育館渡り廊下